

Editorial

ARK CAICYT: <http://id.caicyt.gov.ar/ark:/s23141174/rcppa0vbl>

Sudamérica inicia un nuevo ciclo y con él presentamos el número 16 de nuestra revista. En este marco, renovamos la dirección y coordinación científica, el comité editorial y de asesores, a la vez que ampliamos el equipo editorial y de colaboradoras. Nuestro trabajo encuentra sus raíces en los cuatro años de gestión previa y enarbola como objetivo dar continuidad a la tarea de alcanzar estándares de calidad internacional iniciada en 2018.

En esta ocasión contamos con el dossier titulado “La represión militar en la historia reciente de América Latina”. Sus coordinadorxs, la Mag. Constanza Dalla Porta y el Dr. Esteban Pontoriero reunieron cuatro artículos en perspectiva comparada sobre el cono sur del continente. Agradecemos su compromiso para el tratamiento de temas de potente presencia en las memorias sociales en los distintos casos nacionales presentados. En esta edición encontrarán también cinco artículos originales y un avance de investigación, contenido original de calidad que ponemos a disposición de la comunidad de las ciencias sociales. Una reseña de libro de reciente publicación complementa la propuesta habitual de Sudamérica. Por último, traemos nuevamente una traducción de relevancia para la comunidad académica hispanoparlante.

Desde el año 2012 Sudamérica ha ganado presencia tanto a nivel regional como nacional, apostamos desde su primer número por difundir resultados académicos originales y críticos en un marco de valoración de los saberes producidos localmente y desde los lugares no centrales de la economía global del conocimiento. Nos enorgullece este camino recorrido de forma colectiva. De este modo, quienes hacemos Sudamérica renovamos los esfuerzos por contribuir a la construcción de una Universidad pública que aporte a los debates actuales.

Dra. Ivonne Barragán
Directora Revista Sudamérica